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Titel 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung HAS vom 13.08.2019 - TOP 7.4. Sonstige Informationen - 

hier: Baumaßnahmen Andreasstraße  

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich  

 
 

Stellungnahme 

Das Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung kann zu o.g. Drucksache nachfolgende 

Informationen geben:  

 

Auf die Nachfrage von Herrn Bärwolff, Vorsitzender der Fraktion DIE LINKE., ob es ein Szenario auf 

Grund der Verzögerung der Baumaßnahmen in der Andreasstraße gibt, das den erhöhten 

Beförderungsbedarf mit Schuljahresbeginn abfängt, konnte nicht geantwortet werden. Eine 

kurzfristige Antwort wurde vom Beigeordneten für Bau und Verkehr an die Fraktionen zugesagt. 

 

Die EVAG wird ab Mittwoch den 21.09.2019 wieder planmäßig g mit der Stadtbahn-Linie durch 

die Andreasstraße fahren und somit die planmäßigen Fahrten wieder anbieten. 

 
Weiterhin wurde durch die EVAG zur angesprochenen Problematik darüber informiert, dass auf 

den Stadtbahn-Linien am 19. und 20.08.2019 bis auf die beiden Streckenabschnitte Europaplatz – 

Klinikum (Stadtbahn-Linie 8) und Rieth – Klinikum (Stadtbahn-Linie 6) das planmäßige Angebot 

wie an Schultagen angeboten wurde. Die beiden genannten Stadtbahn-Linien fuhren im 15-min-

Takt anstelle des 10-min-Taktes. Das Defizit wurde durch den Einsatz von 60m-Zügen auf der 

Stadtbahn-Linie 1 kompensiert. Der Baufahrplan der Bus-Linie 90 wurde um die zusätzlichen 

Fahrten an Schultagen ergänzt. Der SEV zwischen Domplatz und Klinikum fuhr wie in den Ferien 

im 7,5-min-Takt. Eine Taktverdichtung war aufgrund fehlender Fahrzeuge nicht möglich. In 

Auswertung der Frühspitzen an beiden Tagen war das Angebot dennoch ausreichend. 
 

 

 

Anlagen  

      

 

gez. Börsch 
 

21.08.2019 
Unterschrift  Amtsleiter        Datum 
 


	Dropdown2
	txtADAmt
	Dropdown1
	txtdatum
	Dropdown3
	txt

